



# 舞島一小だより

平成28年5月31日  
昭島市立舞島第一小学校 校長 西尾 克人

## 「感謝」

副校長 鵜川 雅行

5月21日(土)晴天のもと、無事、運動会を実施することができました。今年度は、校舎の増築工事の関係で春の開催となり、保護者の皆様・地域の皆様にはご心配とご迷惑おかけしたことと思います。

運動会後のアンケートでは、数多くお褒めの言葉を頂きました。「短い期間で、よく練習をしてここまで準備できたと思います。」「子供たちの、一生懸命さに感激しました。」「先生方のご指導ありがとうございました。」「この時期、6年生の組体操に取り組むには、いろいろご苦勞があったと思います。マスコミやテレビで話題になっている中、様々な対応をして取り組まれていることが感じられました。」など、各学年の演技・競技の子供たちのがんばりを見ていただき、大変嬉しく思います。

また、保護者のマナーについてもご意見をいただきました。「ネームプレートを付けていない方が多く、防犯上の不安を感じました。徹底する方法はないでしょうか。」「保護者席の前の方にテントを張る方、椅子に座る方がいると前の方が見えなくて困りました。」「昨年よりよくなったと思いますが、たばこを吸う方がいて残念でした。」「場所取りは、7時からと書いてあったので時間を守ったら、5時頃から並んでいる方がいたようで、真面目に時間を守った意味がないと思いました。」「撮影場所では、入れ替わってもらえないこともあった。待っている人がいることもわかって欲しい。」などのご意見です。これらのことは、学校からのお知らせをお願いをしているところですが、学校側ももう少し工夫をする必要があると感じております。しかし、このようなご意見をいただけ

ると、勇気づけられます。運動会は、子供たちにとって大切な発表の場です。それを支えてくださるのは保護者の皆様のご理解とご協力だからです。

さらに、今後の改善点を提案して下さる意見も頂きました。「校庭の石や砂の除去をボランティアでやってはどうか、高学年のはだしの演技は痛そうだった。」「応援団の児童は、帽子もかぶらず熱中症にならないか心配だった。出番も交代制にしてはどうか。」「ミストをつけることはできないか。」「一時的に日陰となる場所に移動させてあげることにはできないか。」などのご提案です。

今年度の運動会では、昨年のアンケートで頂いたご意見を生かし、撮影場所を増やしたり、保護者通路を作り校庭のどこからでも、児童の演技が見られるようにしたり、体育館を朝から開放したり（開放時間については、明確な表示がなくご迷惑をおかけしました）改善を加えてきました。保護者の方からご意見をいただけることは、私たち教員にとっても励みになります。また、指導の工夫や運営のヒントとなりますので大変ありがたいことです。全てのご意見にお答えすることはできませんが、また来年の運動会の運営に生かしていきたいと考えております。

最後に、子供たちの健康管理・お弁当の準備をして頂いた保護者の皆様、校内の見守りをしていただいたPTAの皆様、片付けを手伝ってくださった保護者の皆様、応援に駆けつけてくださった地域の皆様、学校裏の通路を駐輪場にご提供いただきました普明寺様運動会にかかわってくださった皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 6月の生活目標「雨の日の遊びを工夫しよう」

### 運動会を終えて

運動会担当 木村 勇大

5月21日(土)に、平成28年度運動会が行われました。5月の運動会ということで、時間に追われながらも子供たちは必死に演技を覚え、徒競走や団体競技では力の限り、勝利を目指して頑張りました。当日の子供たちの真剣な瞳、一生懸命な姿には本当に感動させられました。そして、保護者や地域の方々からの大きな応援の声に、あらためて学校・保護者・地域が協力し合うことの大切さを感じました。この大きな行事をきっかけに、学級が、そして学校全体の心が一つになったような気がします。

校庭のスペースが限られている中、思いやりと譲り合いの精神で運動会を支え、助けてくださった保護者や地域の方々から感謝申し上げます。たくさんの応援、本当にありがとうございました。

### 交通安全教室について

担当 小野寺 裕子

5月30日(月)は、3～6年生の交通安全教室でした。昭島警察の方を招いて、「安全な自転車の乗り方」を学びました。あいにくの雨で体育館での開催となりました。ビデオを見て、自転車に乗るときに注意することを学びました。その後プリントで「自転車安全利用五則」を確認しました。自転車は車道が原則、車道は左側通行等、自転車に乗る上で大切な注意点を教えていただきました。また、31日(火)は、1・2年生の「歩行についての指導」が行われました。そこでは、歩行者シュミレータという機械を使って指導をしていただきました。

自転車をお借りする予定になっていたご家庭には、雨天のためお借りすることができませんでしたが、お引き受けいただき、ありがとうございました。

### 体力運動能力調査について

体育主任 山田 真弘

6月7日(火)より、体力測定が行われます。測定種目は、50m走・握力・シャトルラン・立ち幅跳び・上体起こし・反復横とび・ソフトボール投げ・長座体前屈の8種目です。

体力測定は、自分の運動能力を知り、進んで運動に取り組むきっかけとするものです。測定の結果は、数値が低いからダメということではなく、自分の得意不得意を知り、どんな力を伸ばしたらよいかを把握するために活用してほしいと思います。

本校でも、今回の測定結果をもとに、授業や行事に生かしていきます。

### 水泳指導について

水泳指導担当 滝澤 一弥

6月13日(月)より、今年度も水泳の指導が始まります。プールでの学習は、児童がとても楽しみにしている学習の1つです。しかし、大きな事故や怪我につながりやすい学習でもあります。

本校では、全教職員で安全管理に努めておりますが、ご家庭でも児童の体調面の管理にご協力をよろしくお願いします。特に、睡眠時間を十分に取ることや、朝食をしっかりととるなど、児童が元気な体で水泳の学習に取り組めるようお家を送り出していただければと思います。詳しくは後日配布されるお便りをご覧ください。

## 6月の行事予定

- |  |   |
|--|---|
| 1日(水) 安全指導 ※ふれあい月間(始)<br>※水曜特別時程(4時間) 拝一小ピック | 22日(水) PTA会費集金日<br>小中連携の日<br>※全学級5時間(14:45下校)             |
| 2日(木) 代表委員会集会・6年生演劇鑑賞                        | 23日(木) 交流集会 なかよし班活動                                       |
| 3日(金) 1年生遠足・教育実習(終)1-4-2-1                   | 24日(金) ★体力運動能力調査(終)                                       |
| 6日(月) 委員会活動 ※読書旬間・いじめアンケート(始)                | 25日(土) 土曜学校公開・<br>道徳授業地区公開講座<br>※学校評議員会(午後)               |
| 7日(火) ★体力運動能力調査(始)                           | 27日(月) 拝一小ピック 委員会活動                                       |
| 8日(水) 読み聞かせ(全) 教育実習(終)4-3                    | 28日(火) 保護者会3・4年生  |
| 9日(木) 体力調査一斉取組み                              | 30日(木) 環境整美委員会発表<br>保護者会1・2年生<br>※ふれあい月間(終)<br>※定期健康診断(終) |
| 10日(金) 風水害一斉下校・いじめアンケート(終)                   |   |
| 13日(月) プール開き・クラブ活動                           |   |
| 14日(火) 6年日光事前検診                              |   |
| 15日(水) 6年日光移動教室(始) ※1年生給食試食会                 |   |
| 17日(金) 6年日光移動教室(終) ※読書旬間(終)                  |   |
| 20日(月) クラブ活動                                 |   |